



[Home](#) > [News](#) > [Silvester in der Altstadt](#) >

Silvester in der Altstadt

Silvester-Sternschießen Mittwoch 31.12.



Auch heuer wieder rückt die Bürgergarde der Stadt Salzburg zur traditionellen Neujahrsgratulation beim Bürgermeister der Stadt Salzburg und zum Silvester-Sternschießen aus. Das Silvester-Sternschießen gehört zum sogenannten „Lärmbrauchtum“

15 Uhr im Hof vom Schloss Mirabell

16 Uhr: Sternschießens der Schützengruppen von den Stadtbergen

16 Uhr 15 Sternschießens von der Staatsbrücke

Anschließend Einladung ins Rathaus mit kostenlosem Glühweinausschank